

REGISTER

AUTOREN

WALTER HENKELS, 59, Bonner Korrespondent der „FAZ“ und Schriftsteller („99 Bonner Köpfe“), veröffentlicht im Spätsommer ein Buch mit 150 Adenauer-Anekdoten. Titel: „... gar nicht so pingelig, m. D. u. H.“ Henkels, der 100 Prominente schriftlich um Mitarbeit gebeten hatte, erhielt von dem ehemaligen französischen Botschafter in Bonn André François-Poncet die Antwort: „Ich habe keine passenden, amüsanten, geistreichen Adenauer-Anekdoten auf Lager und bin auch unfähig geworden, neue zu erfinden.“

VALÉRY GISCARD D'ESTAING, 39, französischer Finanzminister und ehemaliger Finanzbeamter, der im Vorjahr eine Liebesgeschichte (Titel: „Glühender Sommer“) veröffentlichte, arbeitet an seinem zweiten Buch, einem Roman. Der Minister: „Ich schreibe ihn im Stile Tolstois. Den Inhalt möchte ich nicht verraten.“

PETER DÜWEL, 32, Gerichtsassessor in Hannover, veröffentlichte in der Schriftenreihe der Hochschule für Verwaltungswissenschaften Speyer ein Buch mit dem Titel „Das Amtsgeheimnis“. Dr. Düwel: „Den Anstoß zu dieser Arbeit haben die Rechtsfälle des Oberstleutnants Barth (der 1962 als Kommandeur eines Jagdbomber-Geschwaders abgelöst wurde, weil zwei seiner Maschinen bei einer Übung vom Kurs abgekommen, über die DDR geflogen und in West-Berlin gelandet waren) und des Justizamtmannes Weber (der 1959 bei Ermittlungen der Koblenzer Staatsanwaltschaft gegen den damaligen rheinland-pfälzischen Landesarbeitsamts-Präsidenten Géronne ausgesagt hatte und deswegen von Géronne in ein Verfahren wegen falscher Anschuldigung verwickelt worden war) gegeben, welche durch den SPIEGEL einer breiteren Öffentlichkeit zur Kenntnis gebracht worden sind.“

GESTORBEN

PAUL FINET, 67, belgischer Gewerkschaftsfunktionär, von 1949 bis 1951 Präsident des Internationalen Bundes Freier Gewerkschaften und seit 1952 Mitglied der Hohen Behörde der Montan-Union; in Luxemburg.

RICHARD SIEBECK, 82, emeritierter Professor für innere Medizin, ehemaliger Leiter der Medizinischen Universitätsklinik in Heidelberg und Mitbegründer der „biographischen Medizin“, deren Vertreter bei der Behandlung einer Krankheit den Lebenslauf des Patienten berücksichtigen; in Heidelberg.

EDGAR BARTH, 48, Automobil-Rennfahrer, der seit 1957 Porsche-Werksfahrer war und dreimal (1959, 1963 und 1964) die Europa-Bergmeisterschaft gewann; in Ludwigsburg.

GEOFFREY DE HAVILLAND, 82, britischer Flugzeugpionier, Gründer und Chefkonstrukteur der De Havilland Aircraft Company, die im Zweiten Weltkrieg den „Mosquito“-Bomber und nach dem Krieg das Düsen-Passagierflugzeug „Comet“ baute; in London.

«Почему москвич* берет машину ЗАБЕНА, это ясно - как стакан водки - здесь такая приятная гостеприимность. Но и блюда - хорошие! Изысканные и всегда вкусные.»



SABENA

Europas
liebenswerte
Fluggesellschaft

*Apropos „Moskau“ — auch einer der weltweiten Zielhäfen der SABENA.

Buchen und Beratung
bei Ihrem IATA-Flugreisebüro!

„Da haben Sie recht! Wirklich excellent — die Speisen an Bord! Denke da nur an die „Truite de Georges Sand“ oder den „Faisan Archiduc“. Einmalig! Nicht umsonst darf SABENA das goldene Zeichen des „Club des Gastronomes“ führen.“



SABENA

Europas
liebenswerte
Fluggesellschaft

Die Stewardessen
der SABENA
sprechen auch deutsch.

Buchen und Beratung
bei Ihrem IATA-Flugreisebüro!